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СОВЕТ ПО СПОРТУ 

 
Президент России Владимир Путин назвал спорт безусловным государственным 
приоритетом. Об этом он заявил на Совете при Президенте по развитию 
физической культуры и спорта, которое было посвящено вопросам развития 
и оснащения спортивной инфраструктуры. Заседание прошло в Перми в рамках 
форума «Россия – спортивная держава». 
 
 
Приводим основные цитаты: 
 
о международном спорте 
 
«Благодаря руководителям МОК мы узнали, что приглашение на Олимпийские 
игры – это не безусловное право лучших спортсменов, а некая привилегия, и 
заслужить ее можно не спортивными результатами, а политическими жестами, 
которые к спорту вообще не имеют никакого отношения». 
 
об Играх БРИКС 
 
«Большой потенциал видим в развитии спортивного сотрудничества и по линии 
СНГ, Шанхайской организации сотрудничества и БРИКС. Игры БРИКС уже стоят 
в нашем спортивном календаре: они пройдут в Казани в июне 2024 года». 
 
о Всемирных играх дружбы 
 
«В программу войдут и хорошо известные виды спорта, и набирающие 
популярность – такие, к примеру, как брейкинг, скейтбординг и спортивное 
программирование». 
 
об Играх дружбы 
 
«Россия понимает, как важно беречь традиции спорта, но при этом открыта 
всему лучшему, новому, передовому, к тому, что пользуется популярностью 
у молодежи… Свидетельство тому – именно наша идея проводить соревнования, 
которые объединяют в себе классические виды спорта и киберспорт». 
 
о развитии механизма целевых отчислений 
 
«Есть потенциал и в части повышения эффективности использования целевых 
отчислений на спорт от букмекерской деятельности, от лотерей… Это не значит, 
что нужно выводить из регулирования Минфином – просто отчисления 
от лотерей, конечно, должны быть в большем объеме». 
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о развитии инфраструктуры 
 
«Количество спортивных сооружений сегодня превышает 353 тысячи объектов… 
У нас есть рекомендации по возведению плоскостных сооружений 
и некапитальных многофункциональных комплексов. Эти рекомендации нужно 
закрепить как норматив градостроительного проектирования. Он обяжет 
местные органы власти, застройщиков создавать необходимые людям 
спортивные объекты шаговой доступности во дворах, парках, скверах, 
набережных». 
 
 
Презентация зимней Спартакиады сильнейших прошла в Перми 
 
Презентация возрожденной зимней Спартакиады сильнейших спортсменов 
прошла на форуме «Россия – спортивная держава» в Перми. 
 
Турнир пройдет с 9 по 18 февраля 2024 года в Челябинской, Свердловской, 
Тюменской областях, Краснодарском и Красноярском краях. Участники 
разыграют 107 комплектов наград по программе XXV Олимпийских зимних игр 
2026 года в Италии. 
  
Организатором Спартакиады сильнейших по поручению Минспорта России 
выступит Центр спортивной подготовки сборных России (ЦСП). В рамках форума 
ЦСП подписал соглашение с Фондом Росконгресс о взаимодействии 
по продвижению масштабного турнира. 
 
Министр спорта Российской Федерации Олег Матыцин вместе с руководителями 
спортивных ведомств регионов, принимающих соревнования, запустили 
обратный отсчет до старта Спартакиады. Также был представлен талисман 
Спартакиады – снежинка Снежик. Подробнее>> 
 
 

ТУРНИРЫ 

 
Сборная России выиграла общекомандный зачет Игр БРИКС 
 
Российские спортсмены выиграли общекомандный зачет Игр БРИКС в 
южноафриканском Дурбане. 
 
Россияне завоевали 59 медалей, среди которых 35 золотых, 12 серебряных и 12 
бронзовых. Далее расположились сборные Китая (55 медалей), ЮАР (51) и 
Индии (27). 
 
На Играх БРИКС Россию представляли 34 атлета во всех шести видах спорта, 
представленных в программе: плавание, теннис, бадминтон, волейбол 
(дисциплина – пляжный волейбол), настольный теннис, спорт лиц с поражением 
ОДА (дисциплины – настольный теннис и теннис на колясках). 
 
 
 

https://roscongress.org/news/prezentaciya-zimnej-spartakiady-silnejshih-proshla-v-permi/


 

 
Махачев во второй раз защитил титул чемпиона UFC 
 
Российский боец смешанных единоборств (ММА) Ислам Махачев досрочно 
победил австралийца Александра Волкановски в реванше на турнире UFC 294 в 
Абу-Даби. 
 
Махачев нокаутировал соперника в первом раунде и во второй раз защитил титул 
чемпиона UFC в легкой весовой категории. 
 
Напомним, о дате этого боя Махачев сообщил в мае на Кавказской 
инвестиционной выставке в Минеральных Водах. 
 
 

НОВЫЕ ФОРМАТЫ 

 
В России будет создана профессиональная лига по фехтованию 
 
Как целевые отчисления от букмекеров меняют российский спорт 
продемонстрировали в Федерации фехтования России. 
 
Президент федерации Ильгар Мамедов анонсировал создание профессиональной 
лиги. 
 
«Мы приняли решение организовать новые соревнования – профессиональную 
лигу, что-то похожее на «Мастерс», с премиальным фондом за счет Единого 
регулятора азартных игр. 
 
Это попытка сделать что-то новое, чтобы спортсменам было не так скучно. У 
турнира будет свой премиальный фонд, это будет самостоятельный 
презентабельный продукт», – сказал Ильгар Мамедов. 
 
Создание новых креативных форматов в спорте стало одной из тем форума 
«Азартные игры: отчисления на спорт», который был организован Минспортом 
России и ЕРАИ. Оператором форума выступила спортивная платформа Фонда 
Росконгресс – «РК-Спорт». Подробнее>> 
 
 

ОЛИМПИАДА 

 
Соревнования Олимпиады-2026 по бобслею, санному спорту и скелетону 
пройдут вне Италии из-за проблем с реконструкцией трассы 
 
Турниры Олимпиады-2026 по бобслею, санному спорту и скелетону пройдут вне 
Италии, сообщил глава оргкомитета Игр в Милане и Кортина-д’Ампеццо 
Джованни Малаго. Причиной стали сложности с реконструкцией санно-
бобслейной трассы – в частности, с привлечением строительных подрядчиков. 
 
Новым местом проведения соревнований могут стать трассы в Швейцарии, 
Австрии, Германии или Франции. Подробнее>> 

https://tass.ru/sport/19081229
https://www.reuters.com/sports/milano-cortina-2026-winter-games-move-sliding-competitions-outside-italy-2023-10-16/


 

В штаб-квартире оргкомитета Парижа-2024 прошли обыски 
 
Французская финансовая прокуратура провела обыски в штаб-квартире 
оргкомитета Олимпийских игр 2024 года в Париже. 
 
Обыски связаны с расследованием о возможных финансовых нарушениях в ходе 
заключения контрактов. 
 
В июне этого года в штаб-квартире уже велись обыски. Ранее Французское 
антикоррупционное агентство подготовило отчеты об организации Олимпиады, 
где указала на возможные нарушения, связанные с конфликтом интересов. 
Подробнее>> 
 
 
120 строителей остановили работу на объектах Парижа-2024 
 
Около 120 строителей остановили работу на объектах Олимпийских игр 2024 
года в Париже. 
 
Рабочие собрались на арене Порт-де-ла-Шапель, где во время Олимпиады 
должны пройти соревнования по бадминтону и художественной гимнастике, и 
выдвинули требование компании-подрядчику, чтобы им выдали на руки рабочие 
контракты, а также предоставили вид на жительство во Франции. 
 
Забастовщики выступают с лозунгом: «Нет документов, нет Олимпиады». 
Один из рабочих Симбала Сибебе из Мали сообщил, что красит стены на 
объектах Игр уже шесть месяцев, зарабатывая 60 евро в день (6165 рублей по 
нынешнему курсу), но никаких документов на руки так и не получил. 
Подробнее>> 
 
 
Французские пожарные грозят забастовкой во время Олимпиады 
 
Французские пожарные могут устроить забастовку во время Олимпийских игр в 
Париже. 
 
Работники обеспокоены тем, что в июле и августе не смогут взять положенный 
им 21-дневный отпуск – из-за занятости в ходе Олимпиады. В первую очередь 
речь идет о пожарных в департаментах Нор, Жиронда и Атлантическая Луара, 
где пройдут соревнования по гандболу, футболу и баскетболу. Подробнее>> 
 
 

ФОНД РОСКОНГРЕСС 

 
Сычев сделал покер в хоккейном матче за сборную ВЭФ 
 
Продолжением программы Спортивных игр Восточного экономического форума 
стал товарищеский хоккейный матч между командами ВЭФ и спортивно-делового 
клуба «Чемпион». Игра была организована спортивной платформой Фонда 
Росконгресс – «РК-Спорт». 
 

https://www.reuters.com/world/europe/french-financial-prosecutors-raid-paris-2024-olympics-headquarters-2023-10-19/
https://www.insidethegames.biz/articles/1141835/workers-paris-construction-strike
https://www.leparisien.fr/jo-paris-2024/paris-2024-des-pompiers-prives-de-vacances-durant-les-jo-deposent-un-preavis-de-greve-14-10-2023-DAUSVJ3TBFA3LFVBS6RYX3YHCY.php


 

Вместе с бизнесменами и политиками на лед Академии «Спартака» в 
Сокольниках вышли звезды российского спорта и известные артисты. 
Участниками матча стали семикратный чемпион мира по хоккею с мячом Евгений 
Иванушкин, бывший директор по развитию молодежного хоккея омского 
«Авангарда» и тренер по развитию «Куньлунь Ред Стар» канадец Шон Финн, 
популярный певец, солист группы «Иванушки International» Кирилл Андреев. 
 
Главным героем матча стал бывший футболист сборной России и постоянный 
участник спортивных мероприятий в рамках крупнейших форумов страны 
Дмитрий Сычев. Бронзовый призер Евро-2008 сыграл за сборную ВЭФ и оформил 
покер. А итогом матча стала результативная ничья – 8:8. 
 
 

БУКМЕКЕРЫ 

 
Футболист сборной Италии дисквалифицирован за ставки 
 
Полузащитник итальянского футбольного клуба «Ювентус» Николо Фаджоли 
дисквалифицирован на семь месяцев за совершение ставок. 
 
Между адвокатами Фаджоли и прокуратурой достигнута договоренность о 
признании вины. Полное сотрудничество с прокуратурой, готовность вылечиться 
от игровой зависимости и признание позволили футболисту получить 
значительное снижение наказания. 
 
Еще пять месяцев дисквалификации решено заменить на обязательную терапию 
продолжительностью не менее шести месяцев. Фаджоли должен поучаствовать 
как минимум в десяти общественных встречах в любительских спортивных 
ассоциациях, территориальных центрах Итальянской федерации футбола, 
центрах по избавлению от игровой зависимости. Подробнее>> 
 
 
Британских букмекеров обяжут платить «налог на лудоманов» 
 
Правительство Великобритании обсуждает введение обязательного сбора с 
гемблинг-компаний для финансирования исследований и лечения игровой 
зависимости. 
 
Компании, которые ведут свою деятельность в интернете, будут обязаны 
перечислять на эти цели один процент валового дохода от азартных игр. 
Традиционные букмекеры и казино будут платить сбор в размере около 0,4 
процента. 
 
По прогнозам правительства, налог позволит привлечь 100 млн фунтов в год для 
проведения исследований, профилактики и лечения игровой зависимости. На 
данный момент британские гемблинг-компании добровольно отчисляют средства 
на борьбу с лудоманией. Подробнее>> 
 
 
 
 

https://www.figc.it/it/federazione/news/accordo-procura-federale-fagioli-squalifica-di-12-mesi-5-commutati-in-prescrizioni-alternative/
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СПОНСОР 

 
Спонсоры принесли НБА 1,66 млрд долларов за сезон 
 
Доходы Национальной баскетбольной ассоциации (НБА) от спонсорских 
соглашений в сезоне 2022/23 составили рекордные $1,66 млрд. 
 
При расчетах учитывались сделки с участием самой лиги и всех 30 команд, а 
также приобретение прав на название арен. Всего было заключено почти 1500 
таких контрактов. 
 
Больше всего соглашений в НБА заключили представители технологического 
сектора и телекоммуникационных компаний, а также криптовалютные 
организации и крупнейшие банки. 
 
НБА занимает второе место по спонсорским доходам среди североамериканских 
лиг. Лидирует по этому показателю Национальная футбольная лига (НФЛ). Ее 
доходы в 2022 году были оценены в 1,88 млрд долларов. Подробнее>> 
 
 

КУРЬЕЗ 

 
Японским сумоистам организовали дополнительный рейс из-за угрозы 
перевеса 
 
Группа японских сумоистов не смогла улететь одним рейсом из-за перевеса. 
 
Для участия в турнире борцам необходимо было отправиться на остров Амами 
двумя рейсами из Токио и Осаки. Организаторы перелетов подсчитали, что 
самолеты не смогут перевезти необходимое количество пассажиров, поскольку 
каждый борец весил около 120 кг. 
 
Поскольку большим авиалайнерам сложно взлетать и приземляться в Амами, 
авиакомпания решила добавить специальный рейс, чтобы распределить 
пассажиров. 
 
Всего на остров Амами для участия в национальном спортивном фестивале 
прибыло 460 борцов сумо. Подробнее>> 
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